

## Das Verb „gustar“

Das Verb "gustar" verwendet man im Spanischen, um auszudrücken, dass man etwas mag und das einem etwas gefällt.

Das verb ist ein Sonderfall, da es fast ausschließlich in der 3. Person Singular (**gusta**) und 3. Person Plural (gustan) verwendet wird.

Gebildet wird es mit dem indirekten Objektpronomen.



## Bildung

(no)	me	gusta	+	hablar el amigo
	te			
	le			
	nos	gustan		los amigos
	os			
	les			

## Besonderheiten und Beispiele

Ob das Verb in Einzahl oder Mehrzahl verwendet wird, richtet sich nach dem Objekt im Satz. Steht das in der Einzahl (el amigo) oder folgt ein Verb im Infinitiv, steht gustar in der 3. Person Singular. Ist das Objekt in der Mehrzahl (los amigos), steht auch gustar in der Mehrzahl (3. Person Plural)

### Beispiele:

- *Me gusta hablar con los amigos.*
- *No le gusta el trabajo.*
- *Nos gusta salir de noche.*
- *Me gustan las películas.*